

## Bravo aux élèves de Citroën !!!

Ils ont été très performants lors du Cross des collèges du 15ème qui s'est déroulé dimanche 14 mars.

Chez les Minimes filles, Lise Launay (4°D) est arrivée en tête,

Chez les Minimes garçons, Romain Durand (4°A) est arrivé 3<sup>ème</sup> (photo 1 ci-dessous) et Édouard Di Crola (5°A) en 4<sup>ème</sup> position,

Chez les Benjamines, Martina Ernetta (5°E) s'est hissée sur la 2<sup>ème</sup> marche du podium (photo 2 ci-dessous),

Chez les Benjamins, Hugo Lefay (5°E) est arrivé 4<sup>ème</sup>, talonnant la médaille de bronze.

A tous : bravo d'avoir porté les couleurs du collège et de les avoir fait briller !

photo 1



photo 2

